
PRIMEIRA AUDIÊNCIA PÚBLICA – Requerimento da Comissão de Saúde e 
Seguridade Social da Câmara Municipal de Fortaleza 

 
 
 

DATA: 21/05/2018 
HORA: 09h 
LOCAL: Auditórios Deps. Castelo de Castro e Manoel de Castro (nºs 1 e 3) do 
Complexo de Comissões Técnicas Dep. Aquiles Peres Mota. 
PAUTA: Discutir a atual situação da Santa Casa de Misericórdia de Fortaleza. 
DEPUTADOS PRESENTES: Fernanda Pessoa. 
CONVIDADOS PRESENTES: Luiz Marques – provedor da Santa Casa de 
Misericórdia, Manoel dos Santos – diretor financeiro da Santa Casa, Ricardo 
Madeiro – presidente da Comissão de Saúde da OAB/CE, Mozart Rolim – 
gerente da CIRF-SMS, José Porto – presidente da Comissão de Saúde da 
Câmara Municipal de Fortaleza, Edmar Fernandes – presidente do Sindicato 
dos Médicos do Ceará, Maninho Palhano – vereador de Fortaleza, Marcus 
Campos – presidente do Conselho Municipal de Saúde, Ana Estela – secretária 
em exercício da Secretaria da Saúde do Município de Fortaleza, Eron Moreira – 
vereador de Fortaleza, Lílian Beltrão – secretária executiva da Secretaria da 
Saúde do Estado do Ceará. Geraldo Munguba - médico e professor da Santa 
Casa, Marcelo Mendes Ribeiro - Residente Coloproctologista, Mabel de 
Carvalho - advogada,  Claudiana Morais - gerente de Enfermagem, Eduardo da 
Cruz - diretor financeiro, Carlos Eduardo - diretor cirúrgico, Edmar Fernandes 
Filho - presidente do Sind. Dos Médicos, Pedro Henrique - cirurgião de Cabeça 
e Pescoço), Isabela Chaves de Oliveira - coordenadora do Fundo Municipal de 
Saúde/SMS, Raimundo Padilha - Conselho da Santa Casa, Heitor Monteiro 
Lima - urologista da Santa Casa. 
RESUMO: Manifestaram-se em torno da situação em que se encontra a Santa 
Casa de Misericórdia o Sr. Provedor Dr. Luis Marques, enfatizando a 
necessidade urgente de verbas para o pagamento de salários dos profissionais 
da saúde que se encontra em atraso, como também  da necessidade de 
aquisição de medicamentos, gêneros alimentícios entre outros. Também se 
pronunciaram o Presidente da Comissão de Saúde da OAB, o Presidente da 
Comissão de Saúde da Câmara Municipal de Fortaleza, Presidente do 
Sindicato dos Médicos, Secretaria de Saúde do Estado, do Município, 
Vereadores, entre outras autoridades, todos com o mesmo intuito, de agilizar o 
problema financeiro em que se encontra a citada entidade. 

ENCAMINHAMENTOS: 

1 – Formar uma Comissão conjunta entre a Câmara Municipal de Fortaleza e a 
Assembleia Legislativa do Estado no sentido de agilizar as mensagens do 
Governo no que se refere a recursos financeiros destinados a Santa Casa de 
Misericórdia; Especialmente, quando ao recurso financeiro de R$ 
10.000.000,00 milhões, que ainda está emperrado a sua liberação. Por conta 
dos entraves, a Deputada Fernanda Pessoa sugeriu que a OAB e a 
Procuradoria do Estado se empenhassem para a liberação dessa verba o 
quanto antes. 
 

2- Solicitar à Prefeitura Municipal de Fortaleza, em nome da Secretária Dra. 



Ana Estela, a agilização das mensagens que diz respeito as verbas destinadas 
a Santa Casa de Misericórdia, em tempo hábil, sem ocasionar transtornos. 
3 – A senhora presidente junto a seus pares sugeriu ao Provedor Dr. Luiz 
Marques a participação dos médicos na próxima reunião do Conselho de 
Autogestão Administrativa. 
 
4- Sensibilizar aos empresários de Fortaleza através de campanhas 
publicitárias, entre o Governo do Estado e Assembleia Legislativa, para que a 
arrecadação do imposto- ISS, em que as grandes empresas como M. Dias 
Branco, Grupo Edson Queiros e outras, repassem 1% do imposto arrecadado 
para Santa Casa de Misericórdia nos próximos anos. 
5- Que a Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa, juntamente com a 
OAB, na pessoa do Dr. Ricardo Madeiro formalizem uma reunião para 
discutirem a criação de Projetos entre as Universidades Públicas e Privadas, 
para melhorar o valor do convênio, já existente. 
 
6- Que seja discutido junto a Câmara Municipal de Fortaleza um Projeto para 
que os profissionais da área da saúde possam contribuir do ISS em torno de 
3% revertido. 
7- Conforme a existência do Projeto do Dep. Tomaz Holanda que se encontra 
em tramitação no que se refere  as multas de trânsito, foi solicitado por 
unanimidade, que um percentual de um 1% seja destinado a Santa Casa de 
Misericórdia com a anuência do Secretário do estado Mauro Filho. 
 
 
 


